



Maison du Menuisier[®]
STANDARD • SUR-MESURE • RÉNOVATION

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ETLM Fermetures à Vaulx-Milieu

rejoint le réseau Maison du Menuisier

Janvier 2024 - ETLM Fermetures (38) a récemment rejoint Maison du Menuisier, réseau national de spécialistes en menuiserie. L'établissement, situé à Vaulx-Milieu près de Septème, est dirigé par deux artisans-menuisiers.

Pose, commercialisation et dépannage de tous types de systèmes de fermetures

Créé en avril 2020, ETLM Fermetures est dirigé par les menuisiers Christophe Bobet et Geoffrey Serhane. Quelques mois avant d'entamer sa quatrième année, l'entreprise intègre le réseau Maison du Menuisier.

Les co-gérants, menuisiers depuis respectivement 24 ans et 13 ans, ont travaillé pour la même entreprise durant 5 ans avant de lancer leur propre société. Depuis la création, ils ont ainsi ouvert un magasin/dépôt de 120m² il y a 1 an. Ce dernier comprend un bureau de 40m² dans lequel ils peuvent présenter des produits et recevoir les clients.

Le duo de menuisiers propose la pose, la commercialisation et le dépannage de tous types de fermetures en bois, aluminium et PVC : portes-fenêtres, stores, clôtures, pergolas... ou encore des volets roulants.

Avec son entrée dans le réseau, ETLM Fermetures va pouvoir proposer à ses clients une plus large gamme de produits, auxquels ils n'avaient pas forcément accès auparavant « *et à des prix plus compétitifs, ce qui est important étant donné la conjoncture actuelle. Il est également intéressant pour nous de pouvoir travailler avec des personnes qui ont de l'expérience en tant que dirigeants d'entreprises : c'est d'ailleurs ce qui fait la force du réseau, selon nous* », précisent les co-gérants de ETLM Fermetures.



Rénovation complète de la menuiserie de cette maison de charme



Installation de stores screen zip motorisés sur une cuisine d'été



Maison du Menuisier®

STANDARD • SUR-MESURE • RÉNOVATION



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Informations pratiques :

Les équipes de ETLM Fermetures accueillent leurs clients sur rendez-vous uniquement au 679 rue le Chatelier Cellule 55 à Vaulx-Milieu (38090) ou du lundi au vendredi de 8h à 18h par téléphone.

A propos du Groupe Corso

Créé en 1947, le Groupe Corso est une entité familiale dont le siège est basé à Marignane. D'abord dans l'artisanat, l'entreprise se développe à partir des années 70, pour devenir l'un des leaders nationaux dans le secteur de la menuiserie industrielle Bois. Au début des années 2000, le paysage de la menuiserie ayant évolué, le groupe se défait de ses unités de production et crée Maison du Menuisier en 2005 et Sur-Mesure Menuiserie en 2010. Le Groupe Corso compte les enseignes Maison du Menuisier, Sur-Mesure Menuiserie, GAMC, et Diva Véranda et Menuitex créées en 2022.

A propos de Maison du Menuisier : " Pour vos projets en menuiserie, choisissez le bon spécialiste"

Fondé en 2005 par le groupe familial Corso (présent sur le secteur d'activité de la menuiserie depuis 75 ans), Maison du Menuisier est un réseau national de spécialistes en menuiserie. Il compte aujourd'hui plus de 80 adhérents répartis dans toute la France et a la spécificité de réunir une grande majorité de menuisiers de métier parmi ses adhérents. Maison du Menuisier propose des menuiseries en standard, sur mesure et rénovation sur 3 segments de gamme (entrée, moyen, haut de gamme). Que ce soit pour un achat simple de fourniture de menuiseries ou un achat avec fourniture et installation, les spécialistes de Maison du Menuisier seront les seuls interlocuteurs légitimes pour conseiller, accompagner et parfaire un projet.

www.maisondumenuisier.fr